

1年生は職業人の話を聞きました。

3月15日(金)の5・6時間目に、1年生はキャリア教育の一環として、「職業人の話を聞く会」を行いました。毎年1年生が行う企画で、本校の恒例行事として実施されています。今年度は、8人の職業人の方をお話しいただきました。生徒は、それぞれの職業について興味を持って話を聞いていました。職業人の方からは、働く上で大切にしていることや、学生時代に学んだこと、将来の目標などについて話してくださいました。聞いていて、身の濃いお話を聞けることは、生徒のみならず、先生方も大変勉強になりました。今後も継続して実施していきたいと考えています。



聞いていて、身の濃いお話を聞けることは、生徒のみならず、先生方も大変勉強になりました。今後も継続して実施していきたいと考えています。

1. 渡邊亮介さん・・・サイエンスプロデューサー
2. 田原義之さん・・・映像プロデューサー・雑誌編集者
3. 関根花観さん・・・リオオリンピック1万m日本代表選手・金井中卒業生
4. 宮津みどりさん・・・フリーアナウンサー・イベント司会者・ペップトーク講師
5. 内藤正さん・・・元生命保険会社営業部長
6. 吉野嵩刀さん・・・桐光学園中学校・高等学校英語科教諭
7. さるびあ亭かーこさん・・・プロ紙芝居師・(株)カミコネ代表取締役
8. 澤又加名子さん・・・バスガイド

玉川学園へ高校訪問に行きました。

3月14日(木)に、2年生は玉川学園高等部の見学に出かけました。2年生も間もなく3年生になります。いよいよ高校選びがスタートします。その前に、高校の雰囲気を感じてもらおうと企画されたものです。金井中から一番近い玉川学園にお願いして快く見学会を引き受けてくださいました。近くに住んでいる人もたくさんいると思いますが、中に入った人はあまりいないのではないのでしょうか。晴天の中、玉川学園の門をくぐると、とにかく広いという感じがします。敷地面積は金井中の30倍の広さだそうです。そこに幼稚園・小学校・中学校・高校・大学がすべてあるそうです。建物もたくさんあり、敷地内で迷ってしまうほどでした。高等学校の建物を中心に見学をさせてもらいました。玉川学園では、特に理科系に力を入れているそうで、廊下にはたくさんの表彰状が飾られていました。また、英語にも力を入れているそうです。高校の先生方が各クラスについてくれて、いろいろな施設を紹介してくださいました。2年生にとってはよい見学になったと思います。また、設備のすばらしさを見て行きたくなった人もいます。これからのいろいろな高校を見て進学先を決めて下さい。



これからのいろいろな高校を見て進学先を決めて下さい。

3年生のダンス発表はノリノリでした。

3月15日(金)1・2時間目に、3年生が中学校生活最後のダンス発表会を行いました。会場には、たくさんの保護者の方も見学に来て下さり、よい雰囲気の中で各クラスのダンスパフォーマンスが始まりました。それぞれのクラスが工夫を凝らし、ダンスパフォーマンスを披露してくれました。かなり練習を重ねたのだと思います。びっくりするほど全体的な動きがそろってきれいでした。例年、男子がもうひとつ強さが感じられるパフォーマンスでした。何曲か、先生たちでもわかる昔の曲も含まれていてよけい引きつけられました。高校受験の中で練習も大変だったと思いますが、本当にお見事でした！！



